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L’assemblea civica della Città di Cassano All’Ionio, riunitasi nel salone di rappresentanza “Gino Bloise”, 
sotto la presidenza di Clementina Felicia Laurito, ha discusso e approvato a maggioranza, con 11 voti 
favorevoli e 5 contrari, tra cui anche quello dell’ex presidente del civico consesso, Luigi Garofalo, tra l’altro 
il Bilancio di previsione 2017/2019. Assente ai lavori, solamente il consigliere di minoranza, La Regina. Sul 
documento contabile di programmazione, soprattutto tecnico, per le note ristrettezze nei trasferimenti 
statutari a cui si aggiunge una preoccupante quanto nociva evasione fiscale, ha tenuto una circostanziata 
relazione, l’assessore delegato al bilancio e finanze, Salvatore Tricoci. L'amministrazione comunale, ha 
sottolineato, nel perseguire le proprie linee programmatiche di mandato con la stesura del bilancio di 
previsione 2017/2019, ha dovuto confrontarsi con un quadro socio-economico di carattere generale 
sostanzialmente avverso, che sta coinvolgendo tutta l'Italia, dalla crisi finanziaria ancora in atto, alla 
derivante recessione mondiale e alla conseguente attenzione al volume del debito pubblico di ogni Paese, 
cosa che ha reso particolarmente complesso predisporre il bilancio di previsione 2017/2019, impegnando la 
giunta in un attento ed oculato studio per  determinare scelte e strategie. L’amministrazione, infatti, ha 
aggiunto, per la redazione del Bilancio di Previsione 2017/2019, ha dovuto affrontare diverse problematiche 
e individuare le relative soluzioni per continuare a garantire la copertura dei costi previsti, nonostante le 
minori Entrate stimate. Il governo cittadino, tra l’altro, ha riferito Tricoci, ha assunto la consapevolezza, che 
con l'avvio del "federalismo municipale" e la naturale conseguenza dell'affermarsi del principio di autonomia 
finanziaria, determinerà un ricorso sempre maggiore alle entrate provenienti direttamente ed indirettamente 
dai cittadini, che sicuramente incideranno fortemente sui rapporti tra le parti che deve essere affrontato senza 
ipocrisie. In tale contesto, nel capitolo spesa, l’amministrazione è impegnata a dare concreta attuazione alle 
linee di indirizzo presentate nel “Documento Unico di Programmazione” e con gli atti di programmazione di 
settore: piano triennale dei lavori pubblici, programmazione fabbisogno del personale, piano alienazione e 
valorizzazione del patrimonio immobiliare.Il piano triennale prevede, in particolare, opere pubbliche per un 
totale di€ 46.383.230, finanziate con entrate aventi destinazione vincolata per legge per € 30.206.814, 
stanziamenti di bilancio per € 10.676.416 e altro per € 5.500.000. Per citarne qualcuna, nel corrente anno, 
l’assessore ha affermato che sono già in corso i lavori o le procedure di gara per l’Urbanizzazione quartiere 
Rione Ferrovia a Sibari € 300.00; il Recupero del complesso confiscato alla criminalità organizzata a Tre 
Ponti € 600.000; l’Impianto di potabilizzazione a Marina di Sibari € 407.681; l’Efficientamento energetico 
del scuola primaria di Via Siena € 765.333; i Lavori per la sistemazione messa in sicurezza delle strade del 
territorio comunale € 1.000.000.Dopo avere fatto riferimento alla programmazione del fabbisogno di 
personale, al capitolo delle entrate, con riferimento particolare al “Contrasto all'evasione fiscale” e ad altri 
elementi, l’assessore Tricoci ha concluso, sottolineando che il bilancio portato all’esame del consiglio mira 
al soddisfacimento dei bisogni della collettività cassanese, dei sui problemi e delle sue aspettative nel rispetto 
del bene comune. Prima di licenziare il bilancio, il consiglio aveva esaminato e deliberato sull’approvazione 
delle aliquote e tariffe relative all’Imposta Unica Comunale 2017, che sostanzialemente, è stato evidenziato, 
non hanno subito aumenti; l’approvazione della nota di aggiornamento al documento unico di 
programmazione (DUP) per il periodo 2017/2019 ; e l’approvazione del progetto da presentare alla Regione 
Calabria per partecipare al bando che prevede aiuti ai comuni per avviare la raccolta differenziata dei rifiuti. 
Sui temi in discussione, sono intervenuti tutti i rappresentanti dei gruppi di maggioranza e minoranza 
presenti in seno al civico consesso. Il sindaco Gianni Papasso, dal canto suo, ha messo in debita evidenza le 
avversità che stanno caratterizzando la vita dell’amministrazione locale e l’abnegazione con cui si continua a 
lavorare incessantemente per la risoluzione sia delle problematiche strutturali, sia sociali che interessano i 
cittadini di Cassano. Lì, 31.3.2017                                           Il Capo Ufficio Stampa-Mimmo Petroni - 


